



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立  
鶴岡ロータリークラブ

ここの中を見つめよう 博愛を広げるために

平成23年9月27日(火)  
第2558回 例会  
(本年度第11回)

例会場 東京第一ホテル鶴岡 例会日 毎週火曜日  
(鶴岡市錦町 2-10) (12:30~13:30)

2011-2012年度 国際ロータリー会長 … カルヤン・バネルジー

クラブホームページアドレス◎<http://www.tsuruokarc.org/>

メールアドレス◎tsuruoka08@rid2800.jp

本日(10/4)のメインプログラム

会員スピーチ

富樫 松夫 君

次週(10/11)のメインプログラム

移動例会

職場訪問 鶴岡市消防本部 消防署

### 会長挨拶

青柳孝治

先週、新入会員の入会が承認されました。10月4日に入会式を行います。

被災地への復興支援を行いたいクラブには、クラブの奉仕活動に資金応援が得られる事になりました。希望のクラブは企画書を提出してほしいとの事です。

地区でガバナー会に渡した700万円が戻ってきました。現在のガバナーと相談して、戻ってきたお金は、岩手宮城地区の2520地区に送る事になりました。また、友好クラブであります会津若松南RCの方でも様々考えているとのお話もありますので、連絡をしあって考えていいきたいと思っています。

ニュープランズウィックからメールが届いています。11月に鶴岡にお見えになります。わが方では友好を解消しようというメールを出していた所であります。来週の理事会では検討したいと思います。

10月18日に全員協議会を予定しています。各委員会の活動報告、後半の計画報告をお願いします。

### 新世代奉仕について

地区新世代委員長 佐藤 孝子 君



皆さんこんにちは。9月は新世代月間という事で卓話の依頼を受けました。9月5日に鶴岡西RC、山形イブニングRC、7日に天童東RCにお邪魔してきました。鶴岡西RCは第2ブロックでもあり、インターラクトのスポンサークラブ(鶴岡中央高校)、ローターアクターも

協力を頂いています。新世代委員長の阿部悦子さんは今年度地区のライラ小委員会委員として活躍して頂いていますし、青少年交換に於いては今年度鶴岡中央高校の石塚真奈さんが派遣学生と決まりました。

ライラのスポンサーは余目RC、青少年交換のスポンサーは鶴岡西RC、第2ブロック全体で応援して行きたいと思いますのでご協力お願い致します。山形イブニングRC、天童東RCはインターラクト、ローターアクト両方ともスポンサーしていませんので卓話終了後いろいろご質問を受けました。

やはりスポンサークラブでないと中々活動について興味を持って頂くのが難しいと実感いたしました。しかし卓話に招いて頂けた御蔭で新世代についてお話を聞いて頂き少し関心を持って頂けたと確信しています。昨年4月の規定審議会で新世代奉仕が第5の奉仕に決定されました。今年度は地区組織の中で5年ぶりに新世代委員会が独立致しました。CLPの導入で地区組織、クラブ組織がいろいろ変わりましたが今年度各クラブに新世代委員会を設置、新世代委員長を任命して頂きました。

新世代委員会の中にはインターラクト小委員会、ローターアクト小委員会、ライラ小委員会、青少年交換小委員会があります。昨年まで社会奉仕委員会に属していたインター、ローターアクト、ライラ小委員会、国際奉仕委員会の中の青少年交換が一緒になったのです。鶴岡RCはインターラクト、ローターアクトをスポンサーしています。本当に幸せな事だと思います。

2800地区には7つのインターラクトクラブがありますが、そのうち3つが鶴岡にあります。

鶴岡東RCがスポンサーの羽黒高校、鶴岡西RCがス

出席報告	会員数	38名
	出席	23名
	出席率	60.53%
	前々回確定出席率	81.58%

■ R I 会長 カルヤン・バネルジー ■ 地区ガバナー 細谷伸夫

■ 会長／青柳孝治 ■ 副会長／嶺岸禮三 ■ 幹事／木村 節 ■ 会長エレクト／阿部純次  
■ 会報委員会／阿蘇司朗・阿部純次・嶺岸禮三

事務局：鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

ポンサーの鶴岡中央高校、そして鶴岡RCがポンサーの鶴岡東高校です。各クラブが独自のインタークトとの交流をして頂き本当に感謝しています。

第1、第3ブロックにはインタークトクラブがありませんでぜひこれからポンサーして頂きたいと思います。

ローターアクトクラブは6つ有ります。酒田RAC、鶴岡RAC、山形RAC、山形短期大学RAC、南陽東RAC、米沢RACです。第3ブロックには有りません。今鶴岡RACは40周年を前に大盛り上がりをしています。会員増強も進み各ローターアクトクラブが10名を超してきました。山形RACが2名と寂しいのですがポンサークラブがガバナー輩出の山形西RCなので会長幹事会など地区委員会で増強の協力をお願いしています。これからの増強に期待したいと思っています。

11月5日の新世代フォーラムは細谷ガバナーがガバナー補佐の時から温めていた企画です。どうぞ大勢の皆さんでご参加よろしくお願ひ致します。

6月9日～10日はライラ研修会も予定されています。19歳から30歳の社会人の皆様から参加して頂き開催致します。第2ブロック全体で余目RCを応援したいと思いますのでこちらもご協力をお願い致します。

地区組織の中で4つの小委員会を持つ大きな委員会ですが、委員の皆様のご協力で一つにまとまり全員で活動する体制が出来とても心強いです。

これからも有意義な交流を深め新世代育成の為に何が出来るか、ロータリアンとして何をすべきなのかを真剣に模索して頂きますようにお願ひしてスピーチとさせて頂きます。ご清聴有難うございました。

## ろうそくの灯りの下で

英語弁論大会 羽黒高校生 畠山 葵さん



東日本大震災が発生し停電になった。誰とも連絡が取れなくなり私は恐怖心に駆られた。でもおばあちゃんは落ち着いてろうそくを取り出し、その灯りの下で話をしてくれた。

おばあちゃんの小学校では電話の使い方の授業があったそうだ。当時は電報が連絡手段で、電話はお金持ちの家にしかなく、貸して貰う時代だった。おばあちゃんは、「電話に出たら標準語で敬語を使わなければならない事に閉口したよ」と話していた。

私は電子機器を使えなくて落ち込んでいるのに、おばあちゃんは使う時に困っている。私は電子機器に依存していると思った。

電子機器は便利だ。しかし技術進歩は良い面ばかりとは限らない。E-mailは誰とでも連絡が取れ素晴らしいが、会って話す機会を少なくしている。私は直接出

会い、気持ちを分かち合う時間を作るべきだと思う。もし私がメールや電話だけでおばあちゃんと話したら、このような話を聞くことはなかったと思う。

大震災があり、不便を強いられることが多かったけど、顔と顔、目と目を見て色々な事を話し合うことができたのはとてもいい経験だった。時々はろうそくの灯りの下で家族と話す時間をつくれたらなと思う。

## ナイチンゲールになる!

英語弁論大会 羽黒高校生 斎藤 まさきさん



去年、看護師になるって決めた。それから一生懸命勉強しているけど、考えていたよりもずっと難しい。

私が入院中、具合を見たり気分はどう?と聞いてくれる素敵な看護師さんがいた。看護師の事を考えるときはいつもあの人の連想する。

日本では看護師不足が深刻で看護師が足りない。辞める人が多いからだ。辞める理由は、ストレスと長時間労働だ。

私も一日だけ病院で働いたが、大変さがよくわかる。迷ったときナイチンゲールの事を考えた。彼女は多くの命を救い決して辞めようとはしなかった。看護師が辞めようと思う時は、彼女の事を考えてみるようにといわれるそうだ。

去年、ある夫人の看護が終わった時「ありがとう」といってくれた。これが看護師になりたい理由です。来年には私は看護師になるための勉強をしています。多くの看護師が頑張っている事を忘れないでください。

## 委員会報告

### ◆出席委員会

### ◎ゲスト

英語弁論大会 生徒2名・先生1名

### ◎メークアップされた方々

加藤 賢・菅原 亨・塚原初男・佐々木皓彦

阿部純次・青柳孝治・木村 節・本間喜美子

牧 衛・丸山隆志・嶺岸禮三・越智茂昭

菅原 亨・加藤 亨

## スマイル ☺

佐藤孝子さん 英語弁論大会県大会でも頑張って下さい。今日はスピーチ聞いて頂きありがとうございました。

佐々木皓彦君 出版を祝う会に多数の会員の皆様のご来場感謝申し上げます。併せて、娘のつたない歌に皆さまの拍手を頂きました事、お礼を申し上げます。実行委員をお勤めいただいた方には、心からお礼申し上げます。